



COLEGIO
VERBO DIVINO
CHICUREO

CONECTADOS



Querida Comunidad Educativa,

Por medio de esta Edición N° 35 de nuestro Boletín Conectados, me es muy grato darle la bienvenida a este periodo de vacaciones de invierno.

Quisiera comenzar agradeciendo la colaboración durante el primer semestre de nuestros estudiantes, de sus familias, reconociendo la entrega de cada profesor, del equipo administrativo y auxiliares. Quisiera expresar mi gratitud a nuestros sacerdotes recién integrados y que nos han impactado con su espíritu de sencillez y de misión verbita, a todos y todas quienes ponen su esfuerzo cotidiano en cuidarnos y respetarnos mutuamente, permitiendo que Dios se haga visible en nuestro colegio.

Este Conectados nos mostrará a nuestras selecciones deportivas, las cuales destacan una vez más por el valor del compañerismo y el compromiso en la cancha, siempre en clave Verbita.

En esta ocasión, también veremos participar a nuestros alumnos y alumnas en los cierres de talleres del Plan Complementario del 1° semestre; una gran labor que se vio reflejada en las presentaciones finales frente a los padres, madres y apoderados sobre todo en un maravilloso Festival de Talentos.

Con especial asombro y alegría enviamos un cariñoso saludo a nuestra alumna de I medio A, Josefina Coll Arrua, quién se aventurará en un viaje de perfeccionamiento hacia la danza Ballet en Alemania.

La invitación final para este tiempo de vacaciones, es a disfrutar la vida en familia y descansar, para así retomar las fuerzas y comenzar un nuevo semestre con la energía que el buen Dios pone a nuestra disposición.

Un fraternal abrazo

Ramiro Araya Escotorin

Rector

NUMERO
35

JUNIO
2023

VISITA PEDAGÓGICA AL MUSEO



Las asignaturas de Artes, Tecnología y Música se unieron en una actividad interdisciplinaria, llevando a los estudiantes de 8° básico a dos importantes museos en el Barrio Yungay. En el Museo del Sonido, los estudiantes aprendieron sobre la historia de la música y la grabación acústica (auditiva). Además, participaron en un taller musical donde experimentaron con instrumentos de percusión.

Por otro lado, en el Museo Taller, los estudiantes exploraron la belleza y las características de la madera, así como las herramientas utilizadas en su trabajo.

Finalizaron la visita con un taller práctico en el que cada estudiante construyó un auto mecano y lo puso a prueba. Esta salida pedagógica, junto al aprender de forma integrada y vivencial, fomentó sin duda la particular de cada asignatura, la creatividad, el conocimiento histórico y tecnológico.

VISITA CIDOC



El curso de Comprensión Histórica del Tiempo Presente que imparte el profesor Mauricio Rivera, visitó el Centro de Investigación y Documentación (CIDOC) de la Universidad Finis Terrae.

La visita se enmarcó en la profundización y análisis que realizan los estudiantes en torno a la historia del tiempo presente, particularmente en elementos metodológicos del trabajo historiográfico. En este sentido, pudieron conocer de primera mano la labor profesional de la archivística e interactuar con fuentes primarias de la historia reciente de Chile e incluso colonial.



ENCUENTRO FRATERO



El 1° Encuentro Fratero del 2023 fue una jornada llena de solidaridad y compromiso en la que nuestro colegio, como una única comunidad misionera, se unió para seguir cultivando vínculos de fraternidad con personas y comunidades en situación de vulnerabilidad. Con la movilización fraternal es una experiencia emocionante y enriquecedora para todos los que participamos en primera línea.

A través de la visita a hogares de adultos mayores, jardines infantiles, hospederías, comedores y/o fundaciones, buscamos brindar compañía, reflexionar y aprender de manera conjunta, con el objetivo de promover nuestra espiritualidad verbita y dar a conocer el sueño de Dios, que vivamos como sus hijos, hermanos entre nosotros.

Durante la jornada, nos organizamos en grupos y nos dirigimos a los diferentes lugares seleccionados previamente. Allí, compartimos momentos significativos con los residentes, interactuamos con los niños y niñas, brindamos apoyo en los comedores y participamos en actividades de acuerdo a las necesidades de cada lugar.

CONVERSATORIO DOCTORA EN LINGÜÍSTICA



En el electivo de Lectura y Escritura Especializada, a cargo de la profesora Bernardita Chaigneau, se llevó a cabo un coloquio con la participación de Macarena Céspedes, Doctora en Lingüística por la Universidad de Valladolid, España, y Magíster en Letras con mención en Lingüística de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Durante el conversatorio, se abordó la experiencia de la invitada en el estudio de la autopercepción del habla rural, ampliando así nuestros horizontes de un único modo de expresarse.

Los estudiantes tuvieron la oportunidad de plantear diversas preguntas relacionadas con temas como fonética, fonología y sociolingüística. Agradecemos a Macarena por su valiosa participación y a los estudiantes, pues fue un momento altísimo de aprendizaje.

CAMPEONATO NACIONAL DE BÁSQUETBOL DE COLEGIOS ALEMANES



Nuestros estudiantes de la Selección de Básquetbol partieron rumbo a Puerto Varas, para representar a nuestro colegio en la 34^a edición del Campeonato Nacional de Colegios Alemanes del país.

Con esfuerzo y perseverancia, el equipo logró obtener el 3^o lugar en la competencia, destacando por los valores de disciplina, responsabilidad y trabajo en equipo. Al regresar a Santiago, nuestro Rector, Sr. Ramiro Araya, junto a las autoridades del colegio, se reunieron con los jugadores para darles una cálida bienvenida.

¡Felicidades a ustedes y al profesor Diego Medina, quien los ha guiado y acompañado en este proceso!

VISITA COMEDOR DE BATUCO



Los estudiantes de IV Medios tuvieron una visita especial en el marco de los Seminarios de Religión. Cinco mujeres que forman parte del Comedor Solidario de Batuco en Lampa, dentro del Programa de Atención Domiciliaria para el Adulto Mayor del Hogar de Cristo, vinieron a nuestro colegio para compartir sus experiencias como voluntarias. Con ellas ya existe un vínculo, pues hemos interactuado ya dos años en los encuentros fraternos.

Cada una tuvo la oportunidad de contar su historia, cómo surgió su deseo de ayudar a otros adultos mayores y cómo se motivan a levantarse temprano para ir a Batuco y cocinar para los demás. La respuesta fue sencilla para ellas: "la gratificación de ayudar a los demás nos mantiene unidas y motivadas".

Los alumnos quedaron conmovidos y sorprendidos por el compromiso de cada una de estas mujeres en su labor diaria y ellas por la acogida y respeto de los estudiantes. Como muestra de solidaridad, decidieron realizar una colecta en el colegio para apoyar esta noble causa.

CELEBRACIÓN SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS



Durante el mes de junio, nuestros estudiantes se unieron en diversas ocasiones para reflexionar sobre el amor de Dios y su sacrificio en la cruz por nuestra salvación.

La celebración del Sagrado Corazón de Jesús generó un espacio de calma y reflexión, donde tuvimos la oportunidad de mirar hacia nuestro interior y recordar los ideales y sueños que albergamos en nuestros corazones.

Los estudiantes expresaron su devoción y fidelidad a través de ofrendas y manualidades, como una manera de mostrar su profundo amor hacia nuestro Buen Padre Dios, en su hijo, Jesús.

TRABAJO INTERDISCIPLINARIO 8° BÁSICOS



El 30 de junio, los estudiantes de 8° básico llevaron a cabo un proyecto interdisciplinario en la asignatura de historia, presentando una feria sobre la Colonia y el Sincretismo en Chile.

Esta actividad proporcionó a los estudiantes la oportunidad de demostrar sus conocimientos y habilidades relacionadas con el tema histórico que están estudiando con mayor especificidad.

Fue una experiencia fascinante y dinámica para los estudiantes, quienes tuvieron que exponer frente a profesores y compañeros de otros cursos

CIERRE TALLERES COMPLEMENTARIOS



Durante el primer semestre, se ofreció una amplia variedad de talleres y academias, como parte de la malla curricular en nuestro colegio, o lo que conocemos como Plan Complementario

Seguidamente a la jornada escolar, en las últimas semanas de junio se llevaron a cabo clases abiertas, en las cuales los apoderados tuvieron la oportunidad de presenciar las habilidades que sus hijos e hijas han desarrollado en cada taller.

Los alumnos y alumnas realizaron el cierre de varios talleres, como Taekwondo, Ballet, Teatro, Polideportivo, Cuentacuentos, Gimnasia Rítmica, entre otros.

Queremos felicitar a nuestros estudiantes y profesores por su dedicación y por su presentación ante los padres, madres y apoderados.

X FESTIVAL DE TALENTOS



Con gran emoción, se llevó a cabo el X Festival de Talentos en nuestra comunidad educativa, reuniendo a niños y jóvenes en una jornada llena de talento y expresión.

Como cada año, fomentar y motivar a todos nuestros estudiantes a descubrir sus propios talentos y darlos a conocer sin temor ante el público es uno de los principales objetivos del festival.

En esta oportunidad se presentaron las categorías de Canto, Instrumental y de Baile.

Con claras ovaciones se reconocieron a los ganadores que obtuvieron el primer lugar:

Categoría Canto Ed. Básica: José Pedro Ducassou (5° básico)

Categoría Instrumental Ed. Media: Magdalena Bittner (8° C)

Categoría Baile Ed. Media y Vocacional: María José Abarza (II Medio A)

Categoría Canto Ed. Media: Antonia González (8° C)

·Categoría Canto Ciclo Vocacional: María Fernanda Moreno (III Medio B)

Queremos resaltar que todos los participantes demostraron su talento y esfuerzo, y los invitamos a seguir practicando y desarrollando sus habilidades. ¡Recuerden que todos tenemos un talento especial que merece ser compartido y valorado!

COPA LEN



Nuestra rama de fútbol varones participó con tres categorías en el Torneo LIGA ESCOLAR NORTE, mejor conocido como Copa LEN.

Enfrentando de visita y local a sus categorías homólogas de los colegios SEK, San Nicolás Diácono, Cabo de Hornos, Pioneros y Colegio Alemán de Chicureo, los estudiantes de la categoría Pre mini (3° y 4° básicos) obtuvieron el 2° lugar en su categoría ¡Felicidades!

Por su parte, la categoría infantil (7° y 8°) obtuvo el 3° lugar y la categoría mini (5° y 6° básico) el 4° lugar.

CELEBRACIÓN DÍA DEL ÁRBOL



El día 28 de junio, celebramos el Día Mundial del Árbol con la importante participación de representantes de nuestro colegio, tales como el Rector, Sr. Ramiro Araya, la Directora de Formación, Anamari Guimpert, el Capellán y Representante Legal, Roberto Díaz, docentes y estudiantes de 2° Básicos y IV Medios.

Durante la actividad a cargo del Centro de Alumnos, se hizo presente el Director de Medioambiente de la Municipalidad de Colina, José Pedro Guillisasti Palacios, quien dedicó emotivas palabras: “hoy estamos conmemorando el Día Internacional del Árbol, los cuales nos entregan grandes beneficios de nuestra naturaleza. Quienes convierten el CO₂ en oxígeno, además de ayudar a embellecer nuestra ciudad, por este motivo es tan importante que tengamos cada vez más árboles en nuestra comuna”.

Para proseguir, el Padre Roberto Díaz, bendijo a los 25 árboles que nos fueron donados por la Municipalidad de Colina, a quienes agradecemos su gran labor e impulso en esta noble iniciativa.

Para finalizar, los estudiantes se dirigieron al patio para plantar los árboles y dejar una huella imborrable en nuestro colegio.

CAMPEONATO UC



La categoría superior (III Medio) del Campeonato Soprole UC, obtuvo el triunfo del trofeo Soprole UC de manera invicta. Lograron sus 10 partidos jugados durante el semestre coronándose como los monarcas de la competencia y ascendiendo a nuestro colegio a la siguiente división.

La ceremonia de premiación se realizará el próximo 8 de agosto.

Un tremendo esfuerzo del equipo, que durante años ha representado a nuestro establecimiento defendiendo sus colores de gran manera en todas las competencias. Destacamos el crecimiento personal y de equipo que han tenido hasta hoy.

DEJANDO HUELLA



En esta oportunidad, queremos destacar a nuestra estudiante y bailarina de Ballet de I Medio A, Josefina Coll Arrua, quién emprenderá un nuevo camino de aprendizaje hacia la danza en Alemania.

Tras participar en el concurso de baile YAGP Tampa en Florida, Estados Unidos, Josefina fue becada para seguir perfeccionando sus estudios de Ballet durante dos años en la Escuela de Ballet de John Cranko, en la ciudad de Stuttgart, Alemania.

“Me encuentro nerviosa y emocionada a la vez porque es primera vez que salgo del país sola. Lo que más me emociona de este nuevo desafío es aprender lo que más pueda de la escuela; es una oportunidad maravillosa, ya que la escuela de John Cranko es una de las mejores 10 escuelas de ballet del mundo”, nos asegura nuestra bailarina.

El trabajo duro y el esfuerzo sin medida de tantos años sigue dando frutos en la vida de Josefina. Recordemos que, dada la situación de pandemia, tuvo que mantener una rutina desde casa con mucha disciplina, con el siempre apoyo de su madre, Cecilia Urrua.

Nuestra alumna ha querido destacar un par de aspectos que para ella han sido fundamentales en este trabajo personal para llegar hasta aquí.

“Quisiera destacar primero el trabajo duro que he tenido, dejando de lado a mis amigos, las fiestas, todo por lograr mi gran sueño. Y así también, quiero agradecer a mi familia y a mi colegio, quienes siempre me han estado apoyando para cumplirlo”, aseguró Josefina.

“Si tuviese que enviar un mensaje a todos los jóvenes que tienen un gran sueño como yo, es que se esfuercen, porque trabajando duro y luchando por ellos, esos sueños siempre se cumplen”, finalizó.